

COMUNICADO DE PRENSA

La Sección Sindical de **Acaip** en el Centro Penitenciario de Córdoba. Sindicato mayoritario en el Centro, y en el ámbito penitenciario, **APOYA, las ACCIONES DE PROTESTA y nos SITUAMOS JUNTO a los compañeros del área de vigilancia que las han protagonizado**, estamos y estaremos con ellos. Y que a modo resumido es como sigue:

La plantilla de Vigilancia (Vigilancia 1 y Vigilancia 2), harta de los cambios que se han producido en el Centro de un tiempo a esta parte, y ante la precariedad de nuestras condiciones laborales, de manera espontánea realizó una pitada de sus coches al término de la jornada de trabajo el 29/10/13.

El Subdirector de Seguridad, con el fin de evitar futuras pitadas, se comprometió delante de 40 funcionarios a reunirse con los trabajadores en cualquier momento y a atenderlos en sus demandas.

Por los Funcionarios se redactó un escrito en el que se solicitaba Reunión Urgente. Tras pasarlo por todos los Turnos de Trabajo del Área de Vigilancia se recogieron 230 firmas de los mismos. Significar que la totalidad de la Plantilla en todas las áreas de trabajo ronda los 500 funcionarios. Dicho escrito fue Registrado en el Centro Penitenciario el pasado día 6 de noviembre. Y ante la falta de pronta respuesta por parte de la Dirección y el hecho de dar largas y excusas al final se les comunica, que la Dirección dará fecha y condiciones en que se celebrará la reunión. Debido a esta falta de respuesta se reanudaron las protestas (pitadas al finalizar la jornada laboral en el aparcamiento de los Funcionarios) desde el mismo día 6, días después se dio fecha para reunirse con los trabajadores, el pasado día 12.

Pese a la voluntad y esfuerzo de los representantes de la plantilla en esa reunión para llegar a algún tipo de acuerdo que satisficiera a ambas partes. Este no se ha podido concretar, consecuencia de ello continua entre la plantilla el clima de descontento, malestar, y crispación que prevalece de un tiempo a esta parte. Por lo que es más que posible que se continúe con movilizaciones, y acciones de protesta, a las que esta Sección Sindical dado el caso, mostrará su apoyo y solidaridad.

En Córdoba a 14 de noviembre de 2.013



Fdo. Ramón Ochoa García. Delegado de **Acaip** en el Centro Penitenciario de Córdoba.